

INVITATION

3, place de la Monnaie
64000 Pau

05 33 11 44 86
06 16 99 32 23

contact@pavillondelarchitecture.com



LÉOPOLD CARLIER (1839-1922), DU PAVILLON DES ARTS DE PAU À LA CONSTRUCTION DU LANGUEDOC

Le Pavillon de l'Architecture en partenariat avec la Ville de Pau Ville d'art et d'histoire vous invite à participer à une conférence et visite dans le cadre des Journées du Patrimoine.

MARDI 19 SEPTEMBRE 2017 À 18H00

Pavillon des arts - 1 bld des Pyrénées 64000 Pau

Inscription dans la mesure des places disponibles au 05 59 98 78 23 ou
par mail : mission.vah@ville-pau.fr

CONFÉRENCE

animée par Viviane Delpech Historienne de l'Art

VISITE

autour du Pavillon des Arts sur les différentes étapes de la Construction.

«De formation académique, Léopold Carlier (1840-1922) fait principalement carrière dans le Languedoc-Roussillon, où, des grands magasins aux halles, des châteaux aux bâtiments industriels, il est un spécialiste reconnu de l'architecture civile de la IIIe République. Ses chantiers témoignent de la transition entre savoir-faire traditionnels et modernité causée par l'industrialisation du XIXe siècle. A Pau, il érige en 1912 et 1913 les deux immeubles de la croisée des rues Joffre et Gassion, qui illustrent la dualité et le caractère innovant de son œuvre. C'est également à lui que l'on doit l'aménagement urbain englobant le Pavillon des arts avec ses arcades caractéristiques et la plateforme prolongeant la Place Royale. Cette conférence présente ses principaux travaux à Pau et dans le grand Sud-Ouest où il a également officié.»

